

miércoles, 26 de mayo de 2021

El Ayuntamiento de San Juan de Aznalfarache priorizará obras en todos los barrios, creará más aparcamientos y ofrecerá subvenciones directas al comercio local

El Plan Contigo destina 3,7 millones de euros a este municipio del área metropolitana

El alcalde del Ayuntamiento de San Juan de Aznalfarache, Fernando Zamora, en su entrevista con el presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha expresado que 'el Plan Contigo, una realidad ya, es una reactivación económica para un municipio en donde en el periodo de un año y medio o dos años vamos a disponer de unas inversiones de 3,7 millones de años que servirán para dicha reactivación'.

El regidor ha relatado una serie de proyectos en los que se primarán actuaciones en todos y cada uno de los barrios del municipio, además de 'atajar las deficiencias que, por falta de presupuesto del propio Ayuntamiento y falta de recursos técnicos y humanos no ha sido posible acometer antes; son proyectos muy demandados por la población que vamos a poner en marcha'.

Más aparcamientos e inversiones para el deporte

Zamora ha manifestado que 'uno de los problemas principales de San Juan de Aznalfarache es el aparcamiento. Con el Plan Contigo y en la Barriada de la Cooperativa, para el comercio local y para que la ciudadanía pueda hacer las compras con tranquilidad y tengan espacio para aparcar, realizaremos la primera fase del proyecto'. El regidor también ha subrayado una serie de actuaciones en las instalaciones deportivas, que se han ido deteriorando con el tiempo, como es la pista de atletismo del propio polideportivo 1º de Mayo, en la que se realizarán obras en su infraestructura. Y, otra obra muy importante, como ha subrayado es la creación de un mini pabellón en otra zona deportiva del municipio donde hay un club que está realizando una labor de integración a través del deporte, una instalación que servirá también para la formación con proyectos del propio Ayuntamiento para dicho club a fin de dotarlo con temas educativos, como es el refuerzo para escolares en las zonas donde hay mayor fracaso escolar y absentismo.



En cuanto al pequeño y mediano comercio se realizará una inversión de 1,5 millones de euros en el entorno de la Plaza de la Constitución, Félix Rodríguez de la Fuente, Avenidas de Palomares y de Mairena, con la finalidad de cambiar la fisonomía de esta zona, modernizándola y eliminando todas las barreras arquitectónicas y dotando de sombra a las calles para los comerciantes y para que los vecinos y vecinas puedan trasladarse con mayor comodidad.

Plan generador de empleo

'Entendemos que el Plan Contigo va a ser generador de empleo y, por tanto, crearemos empleo para la realización de las obras de eliminación de barreras arquitectónicas y todas las obras que pondremos en marcha. Y ofreceremos subvenciones directas para el sector que tan mal lo ha pasado durante la pandemia; el pequeño y mediano comercio local.

El presidente Villalobos ha vuelto a subrayar la versatilidad del Plan Contigo con el que cada alcalde y alcaldesa diseña su propio Plan a medida de las circunstancias y de la problemática y demanda de los vecinos y vecinas del municipio. 'Un plan muy ambicioso, jamás ha existido un plan como este en la historia de la Diputación. Y ahora nuestro objetivo pasa por su finalización, llevándolo a buen puerto y teniendo en cuenta el cumplimiento de todos los plazos', ha expresado el mandatario provincial.

Plan Contigo en San Juan de Aznalfarache

El Ayuntamiento de San Juan de Aznalfarache recibirá una inversión total de 3,7 millones de euros, de los que 1,2 millones de euros se destinan propiamente a inversiones y 1,8 millones de euros para empleo y apoyo empresarial. También contará con una importante partida de casi 195 mil euros para el programa de Agenda Urbana +20; 207 mil euros para prevención de la exclusión social; más de 77 mil euros se destinan al programa de emergencia social; alrededor de 73 mil euros para la reactivación cultural y deportiva; más de 40 mil euros para eliminación de desequilibrio tecnológico y 28 mil euros para el programa de vehículos de limpieza viaria.